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物业管理招标公告
��������“郑州万洋众创城项目 C 地块”位于郑州航空港经济
综合实验区韶华路以北， 孔武路以西。 项目总占地面积
76334.72 平方米，总建筑面积 123032.54 平方米，容积率：
1.70，建筑密度：69.72%，绿化率：10.36%。一、投标单位资格
要求：1.具有独立的法人资格（递交企业法人营业执照正副
本，法定代表人证明及身份证复印件，授权委托书）。 2.具有
项目经理资格证明（上岗证等）、从业简介。 3.通过“信用中
国”查询，被列入重大税收违法失信主体、政府采购严重违
法失信行为记录名单的单位不允许投标。 4.单位负责人为同
一人或者存在控股、管理关系的不同单位，不得参加同一标
段投标或者未划分标段的同一招标项目投标。 5.无欺诈、无
违约、无违规等不良行为记录。二、投标报名及招标文件领取
时间：2025年 7�月 10日～ 2025年 7�月 16�日。 三、 报名方
式：河南省物业管理综合监管平台（线上报名）。 四 、招标文
件获取办法：投标人向招标方获取，地址：郑州市航空港区万
洋众创城项目 C地块项目部，联系电话：18860377501。

招标人：郑州万洋智能科技有限公司 2025年 7月 10日

二七区鑫苑小学周边的蜕变，
是“网格+居民议事”机制发挥强大
效能的生动缩影。学校东门南侧，
曾是一片坑洼泥泞之地，道路状况
极差。每到雨天，这里便变得泥泞
不堪，积水严重，不仅行走艰难，还
存在诸多安全隐患，给家长和学生
带来了极大的困扰。

李文涛是学生家长，同时也是社
区微网格长，他深知这条路给孩子们
带来的不便，也明白改善道路状况的
紧迫性。今年2月，他通过网格化管
理体系，将这一问题及时上报。社区
网格长收到反馈后，迅速行动，第一
时间启动实地勘察工作。与此同时，
积极联动学校、家委会，共同商议解
决办法。最终，经过充分的交流与协

商，一套切实可行的改造方案确定下
来。在各方的共同努力下，仅仅用了
两个月的时间，这条困扰居民许久的

“烦心路”便完成了硬化，平坦整洁的
路面展现在大家眼前。

道路修好后，还没来得及高兴，
道路旁边杂草丛生的土堆又带来新
问题。社区党委书记陈建勇介绍：

“土堆有两三米高，杂草丛生，既不
美观又存在安全隐患。”考虑到周边
小区不少接送学生的老人喜爱种
植，社区便通过议事机制提议将土
堆改为试验田，由学生家长认领。
这样一来，既为老人提供了休闲活
动空间，让他们能够享受种植的乐
趣，又能作为学生的劳动实践基地，
培养孩子们的劳动能力和对大自然

的热爱。消息一经公布，大家纷纷
踊跃认领。

如今，3 亩多的试验田里，玉
米、茄子、西红柿等作物长势喜人，
一片生机勃勃的景象。社区并没有
满足于现状，还计划将北边 400米
荒地同样改造成试验田，并对土坡
侧面进行修整，种上草坪和蔷薇，预
计9月完工。对于试验田后续的管
理问题，社区再次发挥“家校社联盟
议事”的作用，明确了各方分工：试
验田由学生家长认领维护，草坪由
鑫苑物业管理，蔷薇由学校家委会
和社区志愿者共同打理。通过这样
的方式，实现了资源的合理利用和
社区环境的共同维护，让社区变得
更加美丽宜居。

上街区中心路街道：
产城融合启新篇
共建共赢谋发展

“我们的融合是开放的全
域融合，只要产业有需求、发
展有需要，所有链接合作都全
力支持。”7 月 8 日，上街区中
心路街道产城融合片区建设
启动仪式在郑上新材料产业
园 举 办 ，一 批 涵 盖 工 业 与 金
融、商贸与制造、房地产与医
疗等多元领域的企业代表现
场签订跨界融合意向协议，标
志 着 街 道 践 行“ 西 抓 产 城 融
合、东抓消费升级”发展路径
迈出关键一步。

以平台聚合资源，筑牢融合基础
启动仪式紧扣上街区委全

会“聚焦产城人三个维度精准
发力”要求，以郑上新材料产业
园为核心，构建“信息互通、资
源共享、情感交流”的综合平
台。统筹规划核心范围区、辐
射带动区，精准配置核心要素
资源，优化西部片区协调、美观
的建筑风貌，提升区域形象辨
识度与吸引力；设立核心工业
企业展示区，打造对外招商“窗
口”；建立常态化交流会机制，
破解企业间“信息壁垒”，促进
供需对接与协同合作，激活内部
循环。

以创新驱动升级，增强产业活力
为推动企业“苦练内功，增

强核心竞争力”，该街道组织核
心企业代表赴迅捷人工智能科
技公司进行实地观摩学习，通过
深入了解智能化转型实践，为传
统产业数字化升级提供新思路、
新动能。“这次学习让我们看到
了传统产业转型升级的可行路
径，增强了走高质量发展道路的
信心。”参会企业负责人表示。

以服务精准赋能，优化发展生态
该街道升级服务模式，成立

以主要负责人挂帅的产城融合、
工业、“三产”、招商等五大专项
服务专班，实现重点领域服务全
覆盖、深渗透；创新设立“首席服
务官”与“金牌服务岗”，将每日
服务内容进行公示，从政策对
接、土地协调到招商联动、资源
整合，超越简单“牵线搭桥”的基
础服务，直击企业发展难点，全
方位为企业赋能。

该街道负责人表示，下一步
将持续深化片区联动发展，强化
产业协同效应，为企业生产提供
要素保障，给企业员工提供优质
服务，全力实现“产城融合、共建
共赢”的美好愿景，为上街区高
质量发展注入强劲动能。
记者 谢鹏飞 通讯员 孙亚菁

本报讯（记者 刘凌智 通讯员 聂
大伟 文/图）7月9日，一架搭载俄罗斯
特列季亚科夫画廊珍贵藏品的VI215
次货机，平稳降落在郑州航空港区的新
郑国际机场。经郑州边检站高效通关
保障，这批稀世珍品将转由陆运启程，
最终亮相中国国家博物馆参展。这是
继6月7日225件西安兵马俑经新郑国
际机场启运赴西澳大利亚博物馆展出
后，短短一个月内，又一宗重量级国际
文化货物运输选择郑州航空港，再次凸
显其作为国际物流枢纽的重要地位。

昨日凌晨3时，第一批珍贵藏品安
全抵达，郑州边检站成立的专项保障
小组迅速行动，从藏品清单与实物的
逐项比对，到包装完整性的细致检查，

整个流程衔接紧密、高效有序，全力保
障藏品顺利入境。

据了解，这批珍贵藏品共 51箱 89
件/套，从俄罗斯莫斯科机场启运，分两
批次运至新郑国际机场，第二批计划
于 7月 10日凌晨抵达，随后同首批藏
品一道经陆路转运至北京。由于本次
参展货物数量众多、包装尺寸较大，且
含 19世纪油画珍品等贵重展品，对温
湿度控制、防震安保等运输条件要求
严苛，经多方反复研判协调，最终确定
通过新郑国际机场入境。

两批藏品全部抵京后，将于 2025
年 7月 22日至 2026年 1月 11日，在中
国国家博物馆重磅呈现“涅瓦河畔的
遐思——列宾艺术特展”。

数据显示，截至6月30日，郑州边
检站已保障国际货机出入境6200余架
次，同比增幅达 54%。这一亮眼成绩
不仅彰显其在国际航空物流保障领域
的硬核实力，更印证了郑州航空港作
为国际物流枢纽的强劲辐射力。

郭家咀社区：

“网格+居民议事”破难题
坑洼泥泞的上学路变身平整

坦途，杂草丛生的荒地化作生机
勃勃的试验田，破损积水的便民
道重焕新颜……这些令人欣喜的
变化，在二七区金水源街道郭家咀
社区不断上演。今年以来，郭家咀
社区依托党建引领“网格+居民议
事”机制，将一个个民生难题逐个
击破，让社区治理更有温度、更具
实效，该机制也成为破解社区治理
难题的“金钥匙”，开启了社区共建
共治共享的新篇章。

保通路的整治工程，同样是“网
格+居民议事”机制高效运行的有力
证明。毗邻亚新美好书苑和鑫苑名
城 3号院的道路，由于配套设施建
设滞后，存在路面破损、积水严重等
问题，尤其是在雨季，道路积水深度
可达数十厘米，居民出行苦不堪
言。社区网格长运用“嘴勤多问、手
勤多做、腿勤多跑、脑勤多思、眼勤
多察”的“五必勤”工作法，通过网格
体系广泛收集民意。他们深入居民
家中，倾听大家的诉求；在街道上，
仔细查看道路的破损情况；与周边
商户交流，了解道路问题对经营的

影响。
随后，社区牵头召开了多轮“圆

桌议事会”，组织物业、居民代表、党
员代表共同协商解决办法。经过反
复探讨和权衡，最终确定了“居民捐
资+慈善配捐”的模式。这一模式得
到了居民们的积极响应，大家纷纷
慷慨解囊，很快就筹集到了7万多元
资金。在资金到位后，施工队迅速
进场，经过紧张的施工，修通了 300
多米便民路，彻底解决了困扰居民
的出行难题。

从“小咀说事议事平台”到“圆
桌议事会”，从“家校社联盟议事”到

“居民代表大会”，郭家咀社区将“网
格+居民议事”机制持续深化。数据
显示，自该机制推行以来，已推动广
场硬化、篮球场加装等多项民生工
程落地，累计解决网格化平台案件、
化解矛盾纠纷近 70件。通过畅通
参与渠道，引导党员干部和群众充
分行使知情权、参与权、表达权和监
督权，真正实现了“社区治理大家
议、社区事务大家定、决策成效大家
评”，以民主协商凝聚基层治理合
力，绘就了共建共治共享的最大“同
心圆”。
本报记者 刘伟平 景静/文 马健/图

共建共治共享最大“同心圆”

俄罗斯油画珍品、兵马俑……

一个月，两宗珍品“打卡”郑州航空港

让社区变得更加美丽宜居
郭家咀社区有了了解农作物的地方，满足了居民“种地”的乐趣

机场工作人员认真安检


